



Pièces

6 Pièces

Référence

MZISM124

Prix

2 020 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Cette maison provençale est un véritable trésor offrant une magnifique vue mer dans un domaine prisé, proche du golf de Beauvallon. Cette villa a un excellent potentiel pour créer une propriété de prestige grâce à ses possibilités d'extensions conséquentes. Cette charmante maison provençale offre un cadre de vie unique avec une vue imprenable sur la baie de Saint-Tropez. D'une superficie d'environ 114m², cette propriété se compose d'une cuisine ouverte, d'un séjour avec cheminée donnant sur une véranda, quatre chambres confortables et deux salles d'eau. Vous pourrez profiter de la piscine de ...

This Provençal house is a real treasure, offering magnificent sea views in a sought-after estate close to the Beauvallon golf course. This villa has excellent potential for creating a prestigious property thanks to its substantial extension possibilities. This charming Provençal house offers a unique living environment with breathtaking views over the Bay of Saint-Tropez. With a surface area of around 114m², this property comprises an open-plan kitchen, a living room with fireplace opening onto a veranda, four comfortable bedrooms and two shower rooms. The 9.5 m x 4.5 m swimming pool faces the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

